

Concluye en Bolivia primera feria de Exposalud



La Habana, 25 sep (RHC) La primera feria de servicios médicos, Exposalud 2016, que se realiza en el Campo Ferial Chuquiago Marka, al sur de La Paz, concluirá este domingo luego de tres jornadas en las cuales cientos de personas recibieron consultas gratuitas de galenos cubanos y bolivianos y se relacionaron con los avances científicos en ese campo.

Además de acceder a consultas de 10 especialidades, los ciudadanos acudieron a talleres informativos y conferencias y los organizadores esperan superar la cifra de diez mil visitantes.

La directora general de la Unidad de Coordinación de Programas y Proyectos, Yakelin Pérez, señaló que el objetivo fue brindar a la población una feria donde encontrar todo lo que se busca en materia de salud, de manera completa y gratuita.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/106749-concluye-en-bolivia-primera-feria-de-exposalud>



Radio Habana Cuba